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7 de julio de 2024 

Moisés El Magnifico  
Hebreos 11:23-29 

 
En los conflictos entre los Hebreos que creyeron en Cristo, y los que lo 
rechazaban, el gran Moisés siempre entraba en medio del asunto.  Esto fue 
claro en el libro de Juan, cuando Cristo sanaba a un ciego. 
 
Juan 9:26-28 Le volvieron a decir: ¿Qué te hizo? ¿Cómo te abrió los 

ojos?  Él les respondió: Ya os lo he dicho, y no habéis 
querido oír; ¿por qué lo queréis oír otra vez? ¿Queréis 
también vosotros haceros sus discípulos?  Y le injuriaron, 
y dijeron: Tú eres su discípulo; pero nosotros, discípulos 
de Moisés somos. 

 
Para los fariseos, Moisés era el magnifico, porque por medio de Moisés 
vino su ley.  Y los fariseos eran bien orgullosos de ese ley. 
 
Juan 7:45-49 Los alguaciles vinieron a los principales sacerdotes y a 

los fariseos; y estos les dijeron: ¿Por qué no le habéis 
traído?  Los alguaciles respondieron: ¡Jamás hombre alguno 
ha hablado como este hombre!  
 
Entonces los fariseos les respondieron: ¿También vosotros 
habéis sido engañados?  ¿Acaso ha creído en él alguno de 
los gobernantes, o de los fariseos?  Mas esta gente que no 
sabe la ley, maldita es. 

 
La ley, la ley de Moisés el magnifico, era todo para los fariseos.  Y la 
ley tiene su lugar, pero ellos confiaban en sus propios méritos por 
supuestamente guardar la ley. 
 
Lucas 18:9-14 A unos que confiaban en sí mismos como justos, y 

menospreciaban a los otros, dijo también esta parábola:  
Dos hombres subieron al templo a orar: uno era fariseo, y 
el otro publicano.  
 
El fariseo, puesto en pie, oraba consigo mismo de esta 
manera: Dios, te doy gracias porque no soy como los otros 
hombres, ladrones, injustos, adúlteros, ni aun como este 
publicano; ayuno dos veces a la semana, doy diezmos de todo 
lo que gano.  
 
Mas el publicano, estando lejos, no quería ni aun alzar los 
ojos al cielo, sino que se golpeaba el pecho, diciendo: 
Dios, sé propicio a mí, pecador. Os digo que este descendió 
a su casa justificado antes que el otro; porque cualquiera 
que se enaltece, será humillado; y el que se humilla será 
enaltecido. 
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Es que estos fariseos estaban confiando en su propia justicia, 
supuestamente generada por su cumplimento de la ley de Moisés. 
 
Pero esto era un engaño terrible, como revelaba San Pablo, antes uno de 
los fariseos mas avanzados. 

 
Romanos 10:2-4 Porque yo les doy testimonio de que tienen celo de Dios, 

pero no conforme a ciencia. Porque ignorando la justicia de 
Dios, y procurando establecer la suya propia, no se han 
sujetado a la justicia de Dios; porque el fin de la ley es 
Cristo, para justicia a todo aquel que cree. 

 
En fin, mientras los judíos incrédulos seguían a Moisés como el gran 
hombre de la ley, el autor va a comprobar ahora, que en realidad, Moisés 
era el gran ejemplo de la fe. 
 
23) Por la fe Moisés, cuando nació, fue escondido por sus padres por tres 
meses, porque le vieron niño hermoso, y no temieron el decreto del rey.  
 
El gran rey de Egipto daba un edicto de que los hijos de los judíos tenían 
que estar matados, tirados en el rio.  Es que estaban creciendo muy 
rápidamente en su población, y el rey tenia miedo de que se pudieron 
levantar se en su contra.  Y esto mas tarde pasaba, pausa, pero no en la 
manera en que el rey se pensaba. 
 
Así que había algo extraordinario en la apariencia de ese Moisés el 
magnifico, aun cuando era un bebe. 
 
23) Por la fe Moisés, cuando nació, fue escondido por sus padres por tres 
meses, porque le vieron niño hermoso, y no temieron el decreto del rey.  
 
Cuando hay fe, fe en las promesas de Dios, pausa, entonces esto va a 
eliminar el temor del hombre.  Hay hermanos, hermanas, y jóvenes, que 
hacen muy poco para el Señor, simplemente porque vivan en el temor del 
hombre. 
 
Proverbios 29:25 El temor del hombre pondrá lazo; 

Mas el que confía en Jehová será exaltado. 
 
El que confía en el Señor, es la persona con fe, y por lo tanto capaz de 
hacer cosas grandes por su Señor. 
 
Los padres de Moisés, escondieron a su hijo, preservando lo, en contra de 
un edicto del rey, un edicto absurdo, y con esto, con ese acto de fe, se 
hicieron su parte en la salvación del pueblo de la gran esclavitud. 
 
24) Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija de 
Faraón,  
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Si no conoces aun la historia, puedes revisar la en casa, en los primeros 
capítulos del libro de Éxodo.  Pero finalmente Moisés era puesto en el 
rio, como mandaba el rey, pero en una barquita que preservaba su vida. 
 
Y fue encontrado por la hija del Faraón, el rey de Egipto.  Y ella lo 
tomaba, adoptando lo como su propio hijo.  Y buscando a alguien para 
ayudar la, Moisés estaba criado por su propio madre. 
 
Pero cuando era mas crecido, era enseñado completamente en la sabiduría de 
los Egipcios, y preparado para tomar su posición en la familia real. 
 
Y cuando tenia cuarenta años de edad, por fe, se tomaba una gran decisión.  
En vez de continuar como uno de los súper privilegiados, se decidió por 
fe, tomar su lugar con los esclavos despreciados. 
 
24-25) Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija 
de Faraón, escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que 
gozar de los deleites temporales del pecado,  
 
Esto era una decisión difícil, seguramente, para ese hombre magnifico.  
Seguramente Moisés tenia gran amor también para su madre por la adopción. 
 
Abandonando su posición pudo parecer como que le faltaba la gratitud a su 
Madre por rescatar lo.  También pudo dar la impresión de que le rechazaba 
la providencia de Dios, poniendo lo en una posición de gran influencia, en 
el imperio de Egipto. 
 
José tenia una gran posición en Egipto, y con esto se ayudaba mucho al 
pueblo santo.  Y estudiando en los viernes estamos viendo que Daniel con 
su gran posición en el gobierno pudo ayudar al pueblo santo de manera 
maravillosa. 
 
Pero era diferente con Moisés, porque para sacar el pueblo de su 
esclavitud, se tenia que romper completamente con todos sus privilegios, y 
confiar completamente en las promesas de Dios. 
 
Y por esto, Moisés era un gran hombre de la fe. 
 
24-25) Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija 
de Faraón, escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que 
gozar de los deleites temporales del pecado,  
 
Aquí Moisés simplemente estaba negando a si mismo, y tomando su cruz, algo 
que Cristo ha mandado a todo nosotros. 
 
Mateo 16:24 Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguno quiere 

venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y 
sígame. 

 



 4 

¿Y como está contigo en esta mañana, preparando te para participar en la 
Santa Cena?  ¿Estas viviendo como uno que tome en serio ese mandamiento de 
negar a ti mismo, y llevar tu cruz, aun si esto quiere decir que estarás 
maltratado por el mundo? 
 
24-25) Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija 
de Faraón, escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que 
gozar de los deleites temporales del pecado,  
 
Aquí las escrituras reconocen que los pecados pueden producir placeres 
temporales, por un rato.  Pero después vienen el costo alto de tu 
separación de Dios, y el sin fin de consecuencias. 
 
Isaías 59:1-2 He aquí que no se ha acortado la mano de Jehová para 

salvar, ni se ha agravado su oído para oír; pero vuestras 
iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro 
Dios, y vuestros pecados han hecho ocultar de vosotros su 
rostro para no oír. 

 
El pecado, según Isaías, puede dañar tus oraciones, o hasta quitar de ti 
el deseo de orar.  Y todo esto puede dañar tu fe, dejando te mas y mas 
engañado. 
 
Ya vimos antes en este gran libro, que el pecado puede dejar nos 
engañados. 
 
Hebreos 3:12-13 Mirad, hermanos, que no haya en ninguno de vosotros 

corazón malo de incredulidad para apartarse del Dios 
vivo; antes exhortaos los unos a los otros cada día, 
entre tanto que se dice: Hoy; para que ninguno de 
vosotros se endurezca por el engaño del pecado. 

 
El engaño del pecado, puede ayudar te a empezar a viajar el camino 
horroroso de la apostasía, cosa que todo este libro de Hebreos está 
tratando de prevenir. 
 
José, antes en el mismo Egipto, estaba tentado, pero pensando en su Dios, 
y respondiendo por su gran fe, estaba capaz de escapar. 
 
La esposa de su jefe, vino a él, seguramente con la fragancia de los 
mejores perfumes, llevando la ropa mas seductiva, invitando lo a fornicar 
con ella, pero mira la manera en que José se respondía… 
 
Génesis 39:9 No hay otro mayor que yo en esta casa, y ninguna cosa me ha 

reservado sino a ti, por cuanto tú eres su mujer; ¿cómo, 
pues, haría yo este grande mal, y pecaría contra Dios? 

 
José estaba pensando en su relación con Dios, y para uno grande en la fe, 
esto es lo mas importante. 
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24-26) Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija 
de Faraón, escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que 
gozar de los deleites temporales del pecado, teniendo por mayores riquezas 
el vituperio de Cristo que los tesoros de los egipcios; porque tenía 
puesta la mirada en el galardón.  
 
Moisés como hombre poderoso en Egipto, como único hijo de la hija del rey, 
tenia acceso a toda forma de pecado.  Se pudiera involucrar se con las mas 
bellas mujeres exóticas de las naciones en su alrededor.  Salomón 
 
Se pudiera viajar a donde se querría, con grandes cantidades de dinero, y 
prestigio.  Pero se abandonaba todo esto, para dedicar se, al servicio de 
Dios. 
 
Moisés ya tenia la fama y la fortuna, que muchos ya están vendiendo sus 
almas para obtener.  Pero se pudiera ver algo mas importante, mas valioso, 
porque estaba mirando a todo, con los ojos de la fe. 
 
24-26) Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija 
de Faraón, escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que 
gozar de los deleites temporales del pecado, teniendo por mayores riquezas 
el vituperio de Cristo que los tesoros de los egipcios; porque tenía 
puesta la mirada en el galardón.  
 
Hay gran galardón que nosotros vamos a recibir, sufriendo el vituperio de 
Cristo.  Cristo siempre ha sido alguien que el mundo no puede soportar.  
Aun miles de años antes de su venida en la carne, o sea su encarnación, 
era posible sufrir su vituperio. 
 
¿Porque Cristo era tan odiado por el mundo?  Es muy claro. 
 
Cuando los propios hermanos de Cristo no creyeron en el Cristo les dijo. 
 
Juan 7:2-7 Estaba cerca la fiesta de los judíos, la de los 

tabernáculos; y le dijeron sus hermanos: Sal de aquí, y 
vete a Judea, para que también tus discípulos vean las 
obras que haces.  
 
Porque ninguno que procura darse a conocer hace algo en 
secreto. Si estas cosas haces, manifiéstate al mundo.  
Porque ni aun sus hermanos creían en él. Entonces Jesús les 
dijo: Mi tiempo aún no ha llegado, mas vuestro tiempo 
siempre está presto. No puede el mundo aborreceros a 
vosotros; mas a mí me aborrece, porque yo testifico de él, 
que sus obras son malas. 

 
Los del mundo están hundiendo se en el pecado, y no quieren oír nada que 
contradice su amor por el pecado.  Predicando les la verdad, te puedes 
sufrir el oprobio de Cristo.  Y por esa razón, hay muy pocos en este país, 
que actualmente salgan evangelizando. 
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Cuando viene el momento de actualmente llevar su cruz, y negar a si mismo, 
pausa, siempre habrá otra cosas mas importante que hacer. 
 
Vimos unas enseñanzas sobre esto en el libro de San Lucas… 
 
Lucas 6:20-26 Y alzando los ojos hacia sus discípulos, decía: 

Bienaventurados vosotros los pobres, porque vuestro es el 
reino de Dios. Bienaventurados los que ahora tenéis hambre, 
porque seréis saciados. Bienaventurados los que ahora 
lloráis, porque reiréis.  Bienaventurados seréis cuando los 
hombres os aborrezcan, y cuando os aparten de sí, y os 
vituperen, y desechen vuestro nombre como malo, por causa 
del Hijo del Hombre. Gozaos en aquel día, y alegraos, 
porque he aquí vuestro galardón es grande en los cielos; 
porque así hacían sus padres con los profetas. 

 
Mas ¡ay de vosotros, ricos! porque ya tenéis vuestro 
consuelo. ¡Ay de vosotros, los que ahora estáis saciados! 
porque tendréis hambre. ¡Ay de vosotros, los que ahora 
reís! porque lamentaréis y lloraréis. ¡Ay de vosotros, 
cuando todos los hombres hablen bien de vosotros! porque 
así hacían sus padres con los falsos profetas. 

 
La doctrina sobre la necesidad de negar a nosotros mismos, y tomar la 
cruz, siguiendo a Cristo, jamás ha sido popular.  Pero siempre estará en 
las escrituras, y Moisés el magnifico nos ha dado un gran ejemplo sobre la 
manera en que lo podemos vivir. 
 
Y por la fe, Moisés pudo ver que en esto, hay un gran galardón. 
 
27) Por la fe dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey; porque se sostuvo 
como viendo al Invisible.  
 
Dios es invisible.  Pero creciendo mas y mas en la fe, es como que 
nosotros podemos ver lo por medio de nuestros ojos espirituales. 
 
Confiando en Dios, Moisés pudo escapar con todo el pueblo de la esclavitud 
de Egipto.  Y tu, con la gran fe, puedes escapar de las vanidades  y las 
distracciones de este mundo, con toda tu familia. 
 
28) Por la fe celebró la pascua y la aspersión de la sangre, para que el 
que destruía a los primogénitos no los tocase a ellos. 
 
La ultima de las diez plagas en Egipto, era la muerte del primogenitito, 
sea joven o sea viejo.  Y solamente se pudiera escapar de esa plaga 
espantosa, poniendo la sangre de un cordero sacrificado, sobre el umbral 
de al puerta. 
 
Y esa ceremonia era como el principio de la Santa Cena.  Cristo inauguraba 
la Santa Cena, y el nuevo pacto, durante la celebración de la pascua. 
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Mateo 26:26-28 Y mientras comían, tomó Jesús el pan, y bendijo, y lo 
partió, y dio a sus discípulos, y dijo: Tomad, comed; esto 
es mi cuerpo.  
 
Y tomando la copa, y habiendo dado gracias, les dio, 
diciendo: Bebed de ella todos; porque esto es mi sangre del 
nuevo pacto, que por muchos es derramada para remisión de 
los pecados. 

 
Y esto vamos a celebrar hoy día, en unos momentos. 
 
29) Por la fe pasaron el Mar Rojo como por tierra seca; e intentando los 
egipcios hacer lo mismo, fueron ahogados. 
 
En las historias Bíblicas, siempre se terminan en dos grupos.  Un grupo se 
va a la gloria, y el otro a un fin horrendo. 
 
Cristo Jesús, enseñaba algo muy semejante, sobre el día de la resurrección 
de los muertos. 
 
Juan 5:28-29 No os maravilléis de esto; porque vendrá hora cuando todos 

los que están en los sepulcros oirán su voz; y los que 
hicieron lo bueno, saldrán a resurrección de vida; mas los 
que hicieron lo malo, a resurrección de condenación. 

 
*-----------------------------  Conclusión ----------------------------* 
 
Moisés llegaba al punto de su vida, en que se tenia que tomar una gran 
decisión.  Y era algo difícil par él.  Se tenia que en un sentido 
abandonar a su madre por adopción, para ir y servir a su Dios.  Pero 
muchos de nosotros tenemos que hacer cosas semejantes. 
 
Lucas 14:26-30 Si alguno viene a mí, y no aborrece a su padre, y madre, y 

mujer, e hijos, y hermanos, y hermanas, y aun también su 
propia vida, no puede ser mi discípulo. Y el que no lleva 
su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi discípulo.  
 
Porque ¿quién de vosotros, queriendo edificar una torre, no 
se sienta primero y calcula los gastos, a ver si tiene lo 
que necesita para acabarla?  No sea que después que haya 
puesto el cimiento, y no pueda acabarla, todos los que lo 
vean comiencen a hacer burla de él, diciendo: Este hombre 
comenzó a edificar, y no pudo acabar. 

 
Si tu quieres avanzar con la determinación de un Moisés, pausa, como 
Moisés el magnifico, entonces puedes pasar en unos momentos, y oraremos 
contigo.  Tu puedes con tu vida, continuar esa historia. 
 

Vamos a Orar 


